



Représentation revisitée de "Thriller" de Michaël Jackson

publié le 19/06/2015 - mis à jour le 27/05/2019

Les élèves de 4ème Kennedy ont réalisé un travail pluridisciplinaire autour du thème « le fantastique », à travers une revisite de Thriller de Michaël Jackson, encadré par M. Barbereau, Mme Juiz, Mme Guadelli et Mme Dalibert (une intervenante chorégraphe)

Nous vous laissons apprécier la représentation chorégraphique (en 2 parties) qu'ils ont donnée la semaine dernière et qu'ils réitéreront à la récréation de lundi matin pour la journée de la musique.

Bravo à tous

Documents joints

 [1ère partie](#) (Windows Media Video de 20.9 Mo)

 [2ème Partie](#) (Windows Media Video de 21 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.